

EL CORREO ILUSTRADO

Precisión de alcaldía sobre la restauración

En relación con lo publicado el 5 de junio en la sección Capital, firmado por Ángel Bolaños Chávez, cabe destacar que la alcaldía Coyoacán no ha emprendido todavía mecanismos de difusión masiva con los vecinos de las colonias en las cuales se ha planteado la propuesta de Proyecto para la Conservación, Restauración y Actualización del Centro Histórico de Coyoacán, ya que los acercamientos con estas colonias han empezado de manera paulatina en reuniones y mesas de trabajo focalizadas.

El proyecto está encaminado al uso racional del espacio público, por lo cual sus ejes de acciones están estrictamente apegados a las leyes, normas y lineamientos de diseño urbano, tanto internacionales como nacionales y locales.

Por tanto, es falso que la alcaldía colocara información sobre algún proyecto.

Los documentos señalados son apócrifos y no representan a la autoridad, ni el objetivo del proyecto, que tiene como ejes prioritarios: seguridad vial y accesibilidad universal, movilidad incluyente y reordenamiento, patrimonio y espacio público y medio ambiente e imagen urbana.

Mismos que, reiteramos, están en proceso de consulta con diferentes representaciones vecinales.

Y por ese motivo no se puede considerar una propuesta definitiva, ya que están en proceso de investigación y pruebas para establecer los mejores mecanismos y acciones, todo para aumentar la calidad de vida de los vecinos del centro histórico de Coyoacán.

Toshimi Hira Ugalde, director de Innovación, Planeación, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano

